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公共施設・庁舎跡利用についての地区意見交換会 

【与那城地区】 

 

日時 平成２５年７月７日（土） 午後２時００分～午後５時００分 

場所 与那城地区公民館ホール 

参加者 計 ２９名 

 

会議の様子： 
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【第１部】 公共施設等のあり方について 

意見概要 

≪学校施設について≫ 

 施設を統合したら経費が抑えられるという面もあると思うが、調理センターについては

単独調理場が望ましい。 

 

≪市民施設≫ 

 地区公民館や作業所は築年数が長いので新築することが望ましい。 

 

≪市営住宅について≫ 

 住宅密集地に市営団地を整備するのではなく、島しょ地域の活性化のために、新たな市

営団地を与那城地区に整備することが望ましい。 

 

≪地域の活性化につながる施設について≫ 

 若者が戻って来られるような施設の整備が望ましい。 

 海中道路から藪地橋までの間の内側の海は陸地にして、人が集まるような場所とするこ

とが考えられる。 

 皆と知恵を絞りあって、若者が増えて活性化につながるようなまちづくりが望ましい。 

 地域の住民が安心できるような施設をつくるべきである。 

 与那城庁舎周辺のグランド、エイサー大会、海中ロードレース等と結びつけた大きなプ

ロジェクトができる施設の活用が望ましい。 
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【第２部】 庁舎等跡利用について 

意見概要 

≪跡利用の考え方≫ 

 公共交通が充実するまでは分庁方式で行政サービスが受けられるようするべきである。 

 分庁舎がなくなることによっての問題点を分析する必要があると思う。 

 地域特性を活かした産業や施設の検討が望ましい。 

 合併したことで生じた与勝方面の負担を解消できるように、バス会社と連携し、公共施

設を誰でも安く利用できるように検討することが望ましい。 

 

≪与那城庁舎の跡利用≫ 

 宿泊施設、健康増進施設等の人が集まる施設をつくることで、屋慶名地区に誘客効果が

生まれると考えられる。 

 民間が参入できるような施設とすることが望ましい。 

 あやはしロードレースには様々な人が集まることから、伝統芸能を披露できるような施

設とすることも考えられる。 

 宿泊施設やレストラン、ホールにすることも考えられる。 

 大学とすることも考えられる。 

 

≪勝連庁舎の跡利用≫ 

 葬祭場として活用することも考えられる。 

 

≪学校の跡利用について≫ 

 学校の跡利用については、インターネット等で活用についてのアンケート調査の実施が

望ましい。 

 浜中学校の３階建の建物について、１階部分は賑わい施設にし、２～３階は新たな施設

としてリニューアルできないかという意見もある。 

 学校の統廃合によって、島しょ地域が失ったものの分析が必要だと思う。 

 

 


